

IEEM RECONOCE A LOS GANADORES DEL XXVI CERTAMEN DE INVESTIGACIÓN Y ENSAYO POLÍTICO

El Comité Editorial del IEEM en colaboración con académicos del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), evaluó los trabajos.

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) continúa consolidándose como impulsor de la investigación y el estudio de los fenómenos democráticos del país, resaltó la Consejera Presidenta Amalia Pulido Gómez, durante Ceremonia de Premiación del XXVI Certamen de Investigación y Ensayo Político.

Pulido Gómez enfatizó que una de las funciones del órgano electoral es enriquecer la democracia mediante iniciativas que fortalezcan la participación ciudadana, así como generar espacios donde las y los ciudadanos reflexionen acerca de los desafíos que tiene la entidad, y donde puedan expresar sus puntos de vista acerca de los factores que los generan.

La Consejera Presidenta, aseguró que concursos como el XXVI Certamen de Investigación y Ensayo Político, que se celebra anualmente, fomentan la libertad de expresión al permitir que las personas ofrezcan críticas constructivas que amplían y fortalecen la democracia.

Al concluir su participación, agradeció a las ganadoras y los ganadores por el arduo trabajo de investigación realizado para la elaboración de sus ensayos. Subrayó el poder transformador de la escritura como herramienta para el cambio e invitó a las y los interesados en comprender y mejorar el sistema político del Estado de México a participar en futuras ediciones.

Por su parte, la Consejera Electoral y Presidenta del Comité Académico del IEEM, Laura Daniella Durán Cevallos, resaltó la importancia de este Certamen que, durante dos décadas, ha promovido la participación de jóvenes estudiantes, contribuyendo así a forjar una ciudadanía informada, consciente y que reflexiona sobre el desarrollo democrático de la entidad.

Destacó que para esta edición se recibieron más de 80 trabajos cuya evaluación fue minuciosa por parte del Comité Académico, apoyado de integrantes del Sistema Nacional de Investigadores (SNI).



Las y los ganadores del concurso fueron reconocidos con incentivos económicos que oscilaron entre los 3 mil y los 20 mil pesos, distribuidos en tres categorías.

En la de Tesis de Posgrado, Brenda Paola Duarte Rivera obtuvo el primer lugar; Manuel Alejandro Ramos López el segundo y Mónica Mendoza Madrigal se ubicó en tercer puesto.

Para la categoría de Tesis de Licenciatura, Paulina Gabriela Zamora Belmontes obtuvo el primer lugar; Hugo Alberto Gutiérrez Gómez el se-

gundo y Bianca Monserrath González Bailón, el tercero.

Finalmente, en la categoría de Ensayo Político, el primer puesto fue para Carlos Alberto Velázquez Chávez; el segundo para Felipe González Ortiz y el tercero para Rodolfo Jacinto Ruiz.

En la ceremonia virtual estuvieron presentes las Consejeras Electorales Sandra López Bringas y Patricia Lozano Sanabria, el Consejero Electoral Francisco Bello Corona, así como representantes de los partidos políticos.